



■ VOTACIONES DURANTE EL CLAUSTRO

Publicado el resultado de las elecciones para diferentes órganos de la Universidad

L.G.

La web de la Universidad de Salamanca publicó ayer los resultados de las elecciones de los vocales a diferentes órganos de la institución, votaciones que se realizaron durante el Claustro del pasado miércoles.

La persona más votada fue la profesora María José Sánchez, con 134 votos, que entrará a formar parte de la Mesa del Claustro. En el ca-

so de las elecciones para el Consejo de Gobierno, el más votado fue Román Álvarez, mientras que para el puesto de Defensor del Universitario, en el que sólo había un candidato, José Antonio Mirón, se tendrá que recurrir a una segunda vuelta al no obtener mayoría absoluta.

En la Unidad de Igualdad, su actual directora, Nieves Sanz, fue la que obtuvo más apoyos.